



# Covid aceleró procesos financieros de mujeres

**Entrevista.** Regina Reyes-Heroles evalúa las brechas agravadas en su reciente libro *Vivir como reina y gastar como plebeya*

KAREN GUZMÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

La relación de las mujeres con el dinero no siempre fue fácil, pero en los últimos años se complicó aún más “por la crisis económica generada por la pandemia, porque amplió las brechas laborales, salariales y de cuidados”, dijo la periodista y escritora Regina Reyes-Heroles.

Destacó en entrevista que también esto “aceleró los procesos de desarrollo y puso a las mujeres a tomar decisiones financieras por primera vez en su vida”, esto lo explica en la nueva edición de su libro *Vivir como reina y gastar como plebeya*, que presentará el sábado 26 de noviembre en la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara.

La obra publicada por Madre Editorial parte de historias de mujeres en diferentes etapas de la vida y cómo es que el manejo de sus finanzas impactan de distinta forma a cada una, complementadas con la respuesta de expertos de cómo pueden hacerlo mejor.

Desde estudiar, trabajar, no-

Y ADEMÁS

## Previsión de OCDE sobre México sube

La OCDE mejoró sus perspectivas económicas para México y prevé que el PIB crezca 2.5 por ciento en 2022, por arriba del 2.1 estimado en septiembre pasado; para 2023 las proyecciones pasaron de 1.5 a 1.6 por ciento y para 2024 son de 2.1 por ciento. En sus *Perspectivas económicas*, la OCDE indicó que el consumo interno será un motor clave del crecimiento y los servicios relacionados con el turismo continuarán recuperándose.

viazgos, la primera casa, maternidad, divorcios y hasta el retiro, son algunos de los temas de los que parten las anécdotas en 11 capítulos donde también se encuentran distintas soluciones, opciones y

comparaciones de productos que pueden facilitar estas etapas.

“Las finanzas personales no tienen género y este libro no está escrito solo para mujeres, pero son historias de mujeres que existen y tienen problemáticas reales (...) la idea es que sea una guía de cómo manejar el dinero a través de la vida porque no es lo mismo tener 20 años y vivir en casa de los padres, que tener 45 y pasar por un divorcio, no solo emocionalmente sino financieramente hablando”, explicó la columnista de MILENIO.

Aseguró que sí se puede vivir como reina y gastar como plebeya, siempre y cuando se sea constante en las decisiones que se toman día a día porque éstas finalmente impactan a largo plazo.

A la par del proceso de reescribir su obra, la autora está en la etapa de emprender una plataforma para el manejo de deudas personales. El objetivo, revela, es apoyar a personas con deuda de tarjeta de crédito a refinanciar esos pasivos con préstamos que se adaptan a sus ingresos y automatizar el manejo de sus finanzas. —